

Die Chorproben werden im Jahr 2014 jeden Dienstagabend ab 20.00 Uhr in den ungeraden Wochen im Gasthaus "Schwülmetal" in Lödingsen und in den geraden Wochen im Gasthaus "Stumpf/Hauff" in Adelebsen durchgeführt. Unser Chorleiter ist Holger Schäfer (Deutscher "Minnesänger" der Jahre 2008 und 2012). Wir sind im Internet unter der Adresse "http://www.adeloewe.de/" zu finden.

Singen soll Spaß und Freude bringen!





Zu Beginn des Jahres folgt im Chor nun ein Geburtstagständchen nach dem anderen. Sangesbrüder Rüdiger Wagener und Reinhard Saloga haben bei unserem letzten Übungsabend Ihre Geburtstagsständchen erhalten.

Da wir an diesem Abend und an den vorangegangenen Übungsabenden jeweils als zweite Chorleiterin Isa Ilsemann aus Uslar zur Unterstützung unseres Chorleiters Holger Schäfer dabei hatten (es geht auf das Wertungssingen in Bodenfelde zu), durfte diese "nach vollbrachter Arbeit" mit den beiden Jubilaren die vierstimmigen Musikstücke genießen.

Rüdiger wünschte sich das "Schifferlied" - ein zu Herzen gehendes Stück aber unser "Gastsänger" Reinhard aus Fürstenhagen wollte etwas mehr Tempo und wünschte sich daher den "Jägerabschied". Beides sind Lieder, die der Chor jederzeit aus dem Stand singen kann. Danach haben wir unsere beiden Jubilare noch musikalisch hochleben lassen und ein schöner Singabend klang aus.

In der nächsten Übungsstunde wird uns Frau Ilsemann nochmals als Chorleiterin unterstützen und dann geht es, wie gewohnt, mit Holger Schäfer allein weiter.

Dirk von Minden / Norbert Hille